

Gobierno de Macri despide a más de 2 mil empleados del Senado

Por: Tele Sur. 09/01/2016

La medida fue tomada por la vicepresidenta de la nación, Gabriela Michetti, quien alegó que la decisión fue ejecutada en el marco de la eliminación de “ñoquis” en la administración pública.

Un total de dos mil 35 trabajadores del Senado argentino recibieron el año nuevo sin empleo. El Gobierno de Mauricio Macri dio este regalo el pasado lunes y afirmó que la medida fue tomada, porque sospechan que esta cifra de empleados pertenezca a la lista de los llamados “ñoquis” o empleados fantasmas.

La acción fue ejecutada por la vicepresidenta de ese país, Gabriela Michetti, quien también actuó por decreto. Se trata de una serie de cargos que dispuso antes de marcharse el ex vicepresidente argentino y extitular del Senado, Amado Boudou.

Michetti había anunciado en días anteriores la designación de una comisión que se encargaría de revisar todos los legajos de la planta permanente y las recategorizaciones de los últimos 12 meses, además de que funcionará como espacio de negociación con los gremios.

Tras obtener los resultados de esta investigación, la propia Michetti se encargó de anunciar el despido a través de un comunicado de prensa, alegando que detectaron un aumento de la plantilla permanente del 146 por ciento y un crecimiento del presupuesto salarial del Senado del 80 por ciento.

En este sentido, aseguró que tomó la medida “para garantizar el pago de los salarios”, porque “si hoy el Senado quisiera hacer frente al pago de sueldos, sin aumentos, ya tendría un déficit de 570 millones”.

A juicio del titular del sindicato legislativo APL, Norberto Di Próspero, la Vicepresidenta debió actuar diferente “Si hay ñoquis, tendrían que haber empezado al revés, ver quiénes son los que no trabajan y denunciarlo a la Justicia. Esto afecta a más de dos mil familias de trabajadores que son de planta permanente y están amparados por la ley”, sostuvo.

Testimonio

“En diciembre me pidieron que me tomara vacaciones. ‘Vayan tranquilos –nos dijeron las nuevas autoridades a mí y mis compañeros–, al regreso vamos a tener entrevistas individuales con cada uno’. Ahora me enteré por un tuit de Michetti que me dejaron sin trabajo”, contó una empleada de la Cámara alta que pidió reserva de su nombre y fue entrevistada por Página/12.

Contó que se desempeña en el Senado desde el 2012 y que el año pasado la pasaron a planta permanente. “Tengo compañeros con trece años de antigüedad que quedaron en la misma situación”, agregó.

Sindicatos y los bloques opositores admiten que entre los despedidos hay nombramientos irregulares. Pero cuestionan que Michetti haya anulado más de dos mil trabajadores de planta de los tres decretos de Boudou, metiendo en la misma bolsa a trabajadores reales que cumplen una función y dependen de su empleo.

Curioso: Les llaman ‘ñoquis’, o empleados ‘fantasma’, a los empleados que se ausentan del trabajo y no cumplen tareas. Han sido apodados de esta manera porque el día 29 de cada mes es tradición degustar esa pasta italiana, justo el mismo día que cobran su salario.

La segunda al mando del país, anunció también que han hecho un convenio con la Universidad de Buenos Aires para realizar una auditoria en la que sigan haciendo revisión de la Cámara Alta.

Michetti: "Hablamos con los presidentes de distintos bloques del Senado y acordamos que no convalidamos el despilfarro del dinero público".

Image not found or type unknown

Michetti: "Hablamos con los presidentes de distintos bloques del Senado y acordamos que no convalidaremos el despilfarro del dinero público".

Foto: La Nación

Fuente: <http://www.telesurtv.net/news/Gobierno-de-Macri-despide-a-mas-de-2-mil-empleados-del-Senado-20160105-0009.html>

Fotografía: informeurbano

Fecha de creación

2016/01/09